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TOP 2.2 Sanierung des Waldstadions 
 
BG Rippel erläutert, dass die Gelder bereitstünden, aber noch nicht ausgegeben 
worden seien. Das Geld fließe auf jeden Fall ins Waldstadion. Man warte noch auf 
den Bewilligungsbescheid. 
 
Der Oberbürgermeister sagt, er hoffe, dass man bald in die Umsetzung der Maß-
nahme werde eintreten können. 
 
 
 
 
 
 


	Niederschriftsauszug

